



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

personnes âgées

Question écrite n° 93024

Texte de la question

M. André Schneider attire l'attention de Mme la secrétaire d'État chargée de la famille et de la solidarité sur la journée de solidarité instituée par le gouvernement de Jean-Pierre Raffarin en 2004 suite à la canicule de 2003. Cette journée permet, grâce aux sommes recueillies et versées à la Caisse nationale de solidarité pour l'autonomie, d'améliorer la situation des personnes âgées et handicapées qui ont besoin d'être prises en charge à leur domicile ou en établissement. Il lui demande quel est le bilan pour 2010 de cette prise en charge efficace de la dépendance.

Données clés

Auteur : [M. André Schneider](#)

Circonscription : Bas-Rhin (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 93024

Rubrique : Politique sociale

Ministère interrogé : Famille et solidarité

Ministère attributaire : Affaires sociales et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 9 novembre 2010, page 12158

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)